



早いもので、1月も下旬に入ります。1月20日は、二十四節気の一つ『大寒（だいかん）』でした。大寒の頃から立春までの期間が一年で最も寒さが厳しい季節だと言われています。寒さ厳しい折ですので、体調等を崩されないようご注意ください。

大寒を過ぎると季節は春に向かって行きます。ちなみに、次の二十四節気は、2月4日の『立春（りっしゅん）』です。

インフルエンザ感染の予防を引き続きお願いします

本校では、3学期に入りインフルエンザに感染する児童が出てきました。21日午前の時点で、3名（1年1名、2年2名）の児童がインフルエンザに感染しており、出席停止にしています。

インフルエンザ感染の予防のため、引き続き学校では、うがい、手洗い、マスクの着用等について指導しています。ご家庭でも、うがい、手洗い等の指導を引き続きお願いいたします。特に、通学バスの中での感染拡大予防のため、バス内での児童のマスク着用をお願いいたします。併せて、休日などに人が集まる場所へ出かける場合のマスクの着用等の対策もお願いいたします。

なお、インフルエンザの出席停止期間については、裏面の鳥取県中部医師会の出されている参考資料をお読みください。参考資料により「発症した後5日を経過」かつ「解熱した後2日を経過」の両方を満たすまで、登校することはできませんので、よろしくお願いいたします。

2月が近づきました

「1月は行く 2月は逃げる 3月は去る」と言われますが、特に3学期は月日が過ぎるのを早く感じます。

さて、2月が近づきました。2月に入ると6年生の卒業記念写真の撮影が予定されています。毎年、2月に入ると、卒業、入学、進級に向けての物品の準備や確認等、急に慌ただしくなるように感じます。

併せて、卒業、入学、進級に向けて物品だけでなく心の準備もしていかなければならない時期に入ります。特に心の準備をしていくことは、児童だけでなく私達教職員も保護者の皆様も同様だと感じています。

「平成30年度 第2回 学校評価にかかわる保護者アンケート」へのご協力を よろしくお願いいたします

明日、1月22日（火）に「平成30年度 第2回学校評価にかかわる保護者アンケート」を配布させていただきます。締め切りを2月4日（月）としておりますので、ご協力いただきますようお願いいたします。

併せまして、現在、学校で児童アンケートを実施しています。

それぞれのアンケート結果がまとまりましたら、学校だよりでお知らせいたします。